

平成22年 8月10日  
独立行政法人  
日本原子力研究開発機構  
敦賀本部

文部科学時報での「もんじゅ」特集記事の掲載について  
(お知らせ)

今般、文部科学省の総合広報誌「文部科学時報」の8月号が刊行され、その中の特集記事として、「高速増殖原型炉もんじゅ－運転再開と今後の役割－(文部科学省研究開発局原子力課)」が掲載されましたので、お知らせいたします。

福井県敦賀市にある高速増殖原型炉もんじゅは、平成22年5月6日に運転を再開し、5月8日には原子炉が臨界に到達し、今後3年間の計画で性能試験を実施してまいります。

本広報誌の9ページにわたる特集の中で、「もんじゅ」の運転再開までの歩みや、今後期待される役割などについて、「もんじゅ」に携わる役職員の声とともに紹介されています。

是非ご一読くださいますようお願い申し上げます。

詳細は、下記URLよりご確認ください。

[http://www.mext.go.jp/b\\_menu/shuppan/jihou/index.htm](http://www.mext.go.jp/b_menu/shuppan/jihou/index.htm)

以上